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こんにちは。ＡＯ入試で合格した私は、二次試験対策を最後までしていませんので、ここではセンター試験

に向けての勉強法とＡＯ入試についてお話しします。これを読んで、みなさんが自分の勉強法を見つけるのに

少しでも役立てばいいと思います。 

 初めに、目標を早く見つけてください。私は、１年生の頃から北大を第１志望に考えていました。その気持

ちは憧れと言うほうがふさわしいものだったと思います。その後、資料やインターネットで北大のことを調

べ、実際にオープンキャンパスに足を運ぶうちに、私の北大に入りたいという思いは抑えようのないものにな

っていきました。その気持ちが、受験勉強を乗り越える力になったことだけは間違いありません。みなさん

も、まず目標を見つけてください。目標は、必ずあなたを助けてくれるはずです。 

 次に、どの問題集、どの参考書を使うかについてです。私は、学校で配布される問題集を何度も繰り返して

やりました。「それだけでいいの？」と思うかもしれませんが、今持っている問題集の解けない問題は、新た

な問題集を買ってやってもわからないままです。それなら、今ある問題集を何度もやり、完璧にするべきだと

思います。新たな問題集を買うのは、それからです。 

 次に、空き時間を有効的に使ってください。私は要領が悪く、初めは予習・復習で精一杯でした。しかし、

受験勉強で最も大切なのは、予習・復習の先にある「自分の勉強」です。そのためには、無駄な時間を作らな

いという意識が大切です。私も、それによって「自分の勉強」の時間が少しずつできるようになりました。必

要以上に過敏になることはありませんが、限られた時間を意識して過ごすことは、とても大切だと思います。 

 最後は、ＡＯ入試で受験しようとしている人へのアドバイスです。ＡＯ入試のメリットは、自分の意見を面

接官の方に聞いていただけるところです。私はそれを通して北大に入りたいという思いが一層強くなりまし

た。ＡＯは北大に入るための１つのチャンスに過ぎません。あくまでも２次試験が最終関門です。合格発表ま

で気を抜かないようにすること、そしてＡＯ入試の結果に期待し過ぎないことです。合格し、自分の高校３年

間を評価されたことを思ったときはとても嬉しかったです。 

 ＡＯ入試を受けるに当たって、特に役に立ったと思うことが２つあります。ひとつ目は看護系の生徒同士で

医療をテーマにした集団面接の練習をしたことです。物事を様々な視点で考える習慣が身につき、自分が看護

師になったら何ができるか、何がしたいかを考えるきっかけにもなりました。 

  ２つ目は部活です。テニス部に所属していた私は、部活を通じて、どんなに苦しくても諦めない精神力を培

いました。それは、受験勉強にも大いに役立ったと思います。 

 私を支えてくれたものは、すべて高校生活の中にありました。何事にも全力で取り組む姿勢は、必ず大きな

力になってあなたを支えてくれると思います。みなさんが志望校に合格し、悔いのない受験生活を送ることを

祈っています。 

 

高校３年間の軌跡 

項目 １年 ２年 ３年 

進路志望の推移 北大 北大、東北大 北大、東北大 

部活 硬式テニス部 硬式テニス部 硬式テニス部 

推薦したい参考書や問題

集等 
学校で配布される問題集 ＤＵＯ 

 


